

"Amour A-Mort"

AVIGNON

a compagnie Maria & Co propose dans le cadre du festival passion d'Avril au Bourg-Neuf le 12 avril, un spectacle flamenco, avec un heureux mélange du lyrique et du gitan. L'hymne à l'amour et à la liberté, sous les cordes des guitares gitanes et ses "cante rondos" la voix soprano légère de

Katia, et Nathalie la danseuse flamenca nous feront découvrir une nouvelle version de l'oeuvre littéraire de Prosper Mérimée et de l'opéra de G. Bizet... Un goûteux cocktail de musique endiablée, de chants mystiques et de danses tourbillonnantes. A Séville, au siècle dernier, la douce Micaëla recherche son amoureux... Don José... Mais Carmen, femme fatale au tempérament de feu,

cherche à attirer son attention.

Don José joue l'indifférent,
mais sera bientôt ensorcelé par
la fougueuse bohémienne. Un
moment inoubliable qui nous
transportera dans la passion
d'une femme fatale, indomptable et envoûtante.

POUR EN SAVOIR PLUS

"Amour A-Mort", le 12 avril au théâtre du Bourg-Neuf, à 21 heures. Tarifs : 12 et 10 €.